
Verbale della riunione del Consiglio Federale della 

F.S.I. del 28-29 settembre 2002 a Saint Vincent 

La riunione si tiene presso l’Hotel Castello di Saint Vincent, non essendo disponibile l’Auditorium 
Comunale. Sono presenti: 

Il Presidente f.f., Giuseppe Lamonica; 

I Consiglieri: Bruno Manzardo, Giuseppe Campioli, Italo Vittorio Ginevrini, Antonio Rosino, 
Adolivio Capece, Marcello Perrone, Francesco Gabassi, Valerio Luciani; 

Il Presidente Onorario Nicola Palladino; 

Il Rappresentante designato dal Coordinamento dei Comitati Regionali, Giampaolo Navarro, 
Presidente del C.R.Veneto; 

Il Presidente del Settore Arbitrale, Franco Pedrazzini; 

Il componente Commissione CIS, A.I. Adriano Tapparo; 

Assenti giustificati: 

Il Consigliere Laura Albarella; 

I Revisori dei Conti: Massimiliano Lucaroni, Cinzio Boscolo,Stefano Grimaldi,Giuseppe de Capua; 

Il Responsabile Graduatorie Nazionali e Internazionali Lanfranco Bombelli. 

Il Responsabile Settore Scuola e Coordinatore Albo Istruttori, Franca Dapiran. 

Constatata la presenza del numero legale, alle ore 15,00 il Presidente f.f. dichiara aperta la seduta. 

Presiede la riunione il Presidente f.f. Lamonica e Ginevrini viene incaricato di redigere il verbale; si 
passa quindi all’escussione degli argomenti posti all’O.d.g. 

1 – Approvazione verbale riunione dell’8-9 giugno 2002. 

I Consiglieri Luciani e Rosino chiedono che vengano apportate al verbale le seguenti modifiche: 

- Luciani, punto 6f: Luciani, ritenendo come unica soluzione la spontanea rinuncia di Montecarlo dal 
CIS, si dissocia.**************************************************************** 

- Rosino, punto 6f: cambiare la frase come segue: "per quanto riguarda la squadra femminile saranno 
convocate le prime due classificate del Campionato Femminile di Bratto 2002 e la prima classificata 
dell’Elo Italia."********************************************************** 

Il verbale così modificato viene quindi approvato all’unanimità.***************************** 

2 – Comunicazioni del Presidente f.f. 

1) Premio Greco: il Presidente f.f. comunica che è giunta una lettera del Presidente Zichichi, nella 



qualità del Presidente della disciolta AMIS, con l’accredito di ulteriori € 67,51. Il Consiglio delibera 
di accettare la somma residua e di dar luogo all’assegnazione di una borsa da € 500,00 ad un giovane 
promettente con modalità che verranno specificate dalla Commissione Tecnica.********* 

2) È stato disdetto il contratto delle pulizie della sede di Milano; in sostituzione, viste le 3 offerte 
pervenute, a partire dall’1 ottobre prenderà servizio una nuova ditta che, per lo stesso importo 
erogato alla precedente, effettuerà le pulizie per tre volte la settimana invece di due.************* 

3) È stato espresso parere favorevole per la istituzione di un corso di scacchi presso lo IUSM 
(Istituto Universitario di Scienze Motorie) dell’Università di Roma. È stata raccomandata la figura 
del prof. Tribuiani quale docente e Formatore federale. In caso positivo la retribuzione è a carico 
dello IUSM.********************************************************************** 

4) Si sta contrattando con la Telecom ed altre compagnie la ristrutturazione del contratto al fine di 
ridurre i costi di esercizio per le telefonate urbane, interurbane e per la linea Internet; è da valutare 
anche la possibilità di ridurre i costi per chiamate verso cellulari. Il Consiglio dà mandato al 
Presidente f.f., sentito come esperto Tapparo, di portare a termine la trattativa nel modo più 
conveniente per la FSI.************************************************************* 

5) Televideo: la Federazione è stata contattata dalla RAI, che ha comunicato la sua intenzione di 
sopprimere le pagine scacchistiche di Televideo, a meno che la Federazione non si accolli il lavoro 
di inserire di propria iniziativa le pagine che interessano. Bombelli, addetto stampa, ha contattato la 
responsabile RAI dott.ssa Capitani e si è concordato che la FSI è disponibile. Si attende una risposta 
ufficiale in merito all’inserimento del logo (a cura della Federazione Scacchistica Italiana). La RAI è 
ancora interessata alle nostre pagine perché attirano una buona audience. Verranno concordate in 
seguito le modalità esecutive con la RAI e verranno varate procedure da seguire per le notizie da 
pubblicare.*********************************************************************** 

6) Stante la carenza di presenti all’Assemblea dell’ECU in cui si proponeva una modifica del suo 
statuto, il Presidente f.f., impedito a partecipare, comunica che, su richiesta del Segretario generale 
H. Metzing, ha ritenuto di delegare a rappresentarlo, solo per questa votazione, l’unico italiano 
presente in quell’Assemblea, il Sig. A. Scalfi.******************************************* 

7) Il Presidente f.f. è stato chiamato presso la stazione dei Carabinieri di Messina per deporre 
testimonianza nella vertenza fra il rag. Spada e, da una parte il Consigliere Perrone e il Commissario 
Straordinario Scoleri Cardelli, e dall’altra i componenti della Commissione Giustizia e Disciplina ed 
il Procuratore Federale.************************************************ 

2bis) - Ratifica decisione collegiale su richiesta deroga rag. Spada 

Il Consiglio Federale, preso atto del provvedimento di diniego emesso a fronte della richiesta di 
deroga ex artt. 56, comma 3, e 57, avanzata dal rag. Angelo Spada, considerato che detto 
provvedimento è stato emanato raccogliendo la volontà dei singoli componenti il Consiglio Federale, 
conferma la propria volontà collegiale, nei termini espressi col suddetto provvedimento, e la ratifica 
integralmente con efficacia retroattiva a far tempo dalla data di emissione dell’atto.***** 

DELIBERA NR. 61/2002

In relazione ad altri avvenimenti il Consigliere Gabassi raccomanda ai Consiglieri che non vengano 
prese iniziative individuali su argomenti che riguardino l’intero Consiglio.******************** 

2ter) - Dimissioni Commissario Abruzzo Scoleri e nomina Commissario del CONI  

Il Consiglio prende atto della comunicazione di Scoleri Cardelli, Commissario Straordinario della 



FSI per la Regione Abruzzo, con la quale lo stesso presenta le dimissioni dalla carica a seguito della 
denuncia avanzata contro di lui dal rag. Angelo Spada. Il Presidente f.f. comunica che ha preso 
contatti con il dott. Sandro Rossi del CONI e di aver ottenuto la possibilità di nominare un 
Commissario Straordinario per la Regione Abruzzo nella persona della dott.ssa Rosanna De Fanis, 
funzionaria del Comitato Provinciale del CONI di Pescara. Il Consiglio delibera di nominare con 
decorrenza 1° ottobre la suddetta dott.ssa De Fanis quale Commissario Straordinario della FSI per la 
Regione Abruzzo e di trasmetterle tutti gli atti relativi alla nota vicenda abruzzese. Ove si rendesse 
necessario, si autorizza la visita di un Consigliere o di un funzionario per illustrare nei particolari 
tutti i trascorsi della vertenza.************************** DELIBERA NR. 62/2002 

Manzardo chiede che il successivo punto 3 venga trattato unitamente ai punti 3 bis e 14, poiché 

gli argomenti risultano attinenti; il Consiglio si dichiara d’accordo. 

3 - Valutazione della situazione economico-finanziaria (Consigliere Manzardo) 

Relazione Manzardo: il Vicepresidente Manzardo illustra la situazione economica e patrimoniale alla 
data del 30 agosto 2002. La situazione, stante alcuni impegni di spesa preventivati e non effettuati, 
non sembra essere particolarmente negativa.************************************ 

3bis) – Ratifica consuntivo contributo CONI 2001 per acquisizione II^ rata 2002 

Il Presidente f.f. comunica che in data 18 giugno 2002 il CONI ha richiesto, ai fini dell’assegnazione 
della seconda rata del contributo 2002, il consuntivo tecnico-finanziario del contributo CONI 2001. 
Stante l’urgenza della richiesta ed il rischio di poter perdere la seconda rata del contributo, il 
Presidente f.f., in data 4 luglio, sentito il Vicepresidente Manzardo, responsabile amministrativo, ha 
assunto un provvedimento d’urgenza con cui approvava detto consuntivo, con l’impegno di portarlo 
a ratifica alla successiva riunione di Consiglio. Il Consiglio all’unanimità ratifica questa delibera 
d’urgenza assunta dal Presidente f.f.***********DELIBERA NR. 63/2002 

  

  

14 – Valutazione esigenza di assunzione di una persona in segreteria per almeno un 
quadrimestre. 

Il Vicepresidente Manzardo informa il Consiglio della necessità di avvalersi, come per lo scorso 
anno, della collaborazione in Segreteria di una persona per almeno un quadrimestre. La persona in 
questione, che ha le capacità per questo tipo di lavoro, è già stata reperita al costo di € 8,00 orari. Il 
Consiglio delibera di assumerla alle condizioni summenzionate.********DELIBERA NR.64/2002 

4 – Adesione della FSI al Comitato promotore per l’assegnazione delle Olimpiadi scacchistiche 
2006 alla Città di Torino.  

Il Presidente f.f. comunica che a seguito della richiesta avanzata dalla Società Scacchistica Torinese 
di proporre la città di Torino quale sede delle Olimpiadi Scacchistiche del 2006, notizia di cui questo 
Consiglio è a conoscenza, si è costituito un Comitato Promotore che ha il compito di mettere in atto 
tutti quei provvedimenti atti a presentare nella migliore luce possibile la città di Torino 
all’Assemblea della FIDE che si terrà a Bled nella prima decade di novembre. Il Comitato così 
costituito chiede ora formalmente che la FSI entri a far parte del Comitato Promotore. La 
partecipazione a detto Comitato non comporta alcun aggravio finanziario per la Federazione. Il 
Consiglio delibera di aderire al suddetto Comitato Promotore per le Olimpiadi Scacchistiche di 
Torino 2006.************************************************ DELIBERA NR. 65/2002 



5 – Modifiche al Regolamento Arbitrale Federale (Consigliere Gabassi). 

Gabassi illustra le ultime variazioni al Regolamento Arbitrale richieste dal CONI; Il Consiglio 
approva all’unanimità le variazioni apportate. *********************DELIBERA NR. 66/2002  

6 – Rapporti con il CONI e delucidazioni sulla partecipazione di giocatori extra-comunitari a 
manifestazioni scacchistiche in Italia; caso Augusta Perusia. 

Il Consiglio prende atto delle deliberazioni del Consiglio Nazionale del CONI nr. 1226 del 24 luglio 
2002, "SPORTIVI EXTRACOMUNITARI" – Istruzioni esplicative, e della lettera del CONI relativa 
alla legge 30 luglio 2002 nr. 189, con la quale viene chiesto alle Federazioni di indicare entro il 10 
settembre 2002 il numero complessivo di sportivi extracomunitari che risultano essere tesserati a tale 
data. A tale lettera è stata già data risposta dalla Federazione.******************* 

Caso Augusta Perusia: il Consiglio Federale, visto il Regolamento del CIS ed in particolare l’art. 
7.74, invita la direzione del Campionato a valutare la documentazione acquisita e l’eventuale 
conseguente deferimento della o delle squadre o dei giocatori che abbiano contravvenuto ai principi 
di comportamento sportivo della FSI, con riferimento a quanto previsto dalla circolare del CONI nr. 
43 del 18.12.2000. Demanda alla direzione del Campionato, che chiede la collaborazione della 
Commissione CIS, di predisporre le dovute modifiche al Regolamento del CIS affinché sia possibile 
l’eventuale sanzione diretta nell’ipotesi in cui si verifichino in futuro casi analoghi. Il Consiglio è 
favorevole alla riammissione della Società Augusta Perusia e della Società Termoli alla serie A1, 
verificato che fossero in regola al momento della partecipazione al Campionato in questione. Si dà 
mandato alla Commissione CIS di rivedere la composizione del girone A1 Sud e dei sottostanti 
gironi di serie A2. Questa delibera è stata presa a maggioranza con 5 voti a favore 

(Lamonica,Rosino,Ginevrini,Gabassi,Perrone),3 astenuti (Campioli,Luciani,Manzardo), 1 contrario 
(Capece).*************************************************** DELIBERA NR. 67/2002 

Pedrazzini chiede di anticipare il suo intervento previsto al punto 24 dell’O.d.g. in quanto non gli è 
possibile trattenersi fino al termine della riunione; il Consiglio accoglie la richiesta. 

24 – Comunicazioni del Presidente della Commissione Arbitrale Federale 

Pedrazzini relaziona brevemente sui seguenti argomenti: stage per arbitri con successivo esame in tre 
zone, Nord, Centro e Sud; unificazione tempi di gioco e programmi di gestione tornei. Il Consiglio 
chiede a Pedrazzini di informare tutti gli arbitri italiani con lettera mirata sulle problematiche 
suesposte.************************************************************ 

7 – Preparazione Bilancio preventivo da inoltrare al CONI. 

Manzardo presenta e illustra al Consiglio una prima bozza del preventivo 2003; il documento 
definitivo dovrà venire approvata nel prossimo Consiglio Direttivo.************************** 

  

8 – Relazione sul prossimo Congresso FIDE (Pres.Onor.Palladino). 

Il Presidente Onorario Palladino ragguaglia il Consiglio sull’attuale situazione circa l’elezione del 
Presidente della FIDE.************************************************************** 

Lamonica chiede di rinviare a più tardi il successivo punto 9; il Consiglio concorda. 

10 – Esame candidature ed eventuale assegnazione per Giochi Scacchistici Scolastici. 



Il Consiglio, esaminate attentamente tutte le proposte avanzate, delibera l’assegnazione dei GSS 
2003 al Comitato Regionale Friuli-Venezia Giulia, in accordo con la Ge Tur, con l’ausilio del 
Comitato Regionale Veneto, che ha già dato la propria adesione. I giochi si svolgeranno sabato 24 e 
domenica 25 maggio 2003 a Lignano Sabbiadoro (UD). All’organizzazione verrà inviata una lettera 
di intenti da sottoscrivere obbligatoriamente, pena le revoca dell’assegnazione della manifestazione. 

11 – Esame candidature ed eventuale assegnazione per Campionati Italiano Under 16. 

Inizia l’esame delle candidature pervenute per l’assegnazione dei C.I. 16 2003. Al fine di 
approfondire meglio le argomentazioni dei richiedenti, si decide di rinviare la decisione 
all’indomani. 

Il Consiglio invita il Rappresentante dei Comitati Regionali, Giampaolo Navarro, a riferire proposte 
emerse in sede periferica.  

Navarro espone le richieste, così riassunte: aumento dei finanziamenti a seguito di maggiori oneri; 
nomina di un responsabile regionale dell’Albo degli Istruttori; fornire alla Commissione Giovanile 
strumenti migliori per la gestione del settore. Il Consiglio ringrazia Navarro e prende atto.******** 

Lamonica chiede di rinviare all’indomani il successivo punto 12; il Consiglio concorda. 

13 – Esame candidature ed eventuale assegnazione Campionato Italiano U 20 e Campionato 
Italiano Femminile. 

Il Consiglio, vista l’unica richiesta pervenuta, delibera l’assegnazione del Campionato Italiano 
Femminile 2003 e del Campionato Italiano Under 20 2003 alla Cooraltur di Castione della Presolana 
(BG). I tornei si svolgeranno nella frazione di Bratto, nel periodo 21-29 agosto 2003. 
All’organizzazione verrà inviata una lettera di intenti da sottoscrivere obbligatoriamente pena le 
revoca dell’assegnazione della manifestazione.********************* DELIBERA NR. 69/2002 

ALLE ORE 20,15 LA RIUNIONE VIENE SOSPESA A CAUSA DELL’ INCONTRO IN 
PROGRAMMA CON LA SQUADRA OLIMPICA.  

NAVARRO E PEDRAZZINI LASCIANO LA RIUNIONE.. 

LA RIUNIONE RIPRENDE ALLE ORE 9,00 DI DOMENICA ; TUTTI I RESTANTI CONVOCATI 
SONO PRESENTI. 

9 – Possibile data di svolgimento Assemblea Straordinaria 2003 e prossimo Consiglio. 

Il vice presidente comunica di aver saputo per le vie brevi che il Presidente Zichichi presenterà le sue 
dimissioni, per motivi già noti, verso la fine di novembre del corrente anno. Il Consiglio, quindi, in 
questa eventualità dovrebbe cominciare a prevedere una possibile data per lo svolgimento 
dell’Assemblea straordinaria elettiva. Date possibili sembrano essere il 9 oppure il 23 febbraio 2003; 
se disponibile la sede potrebbe essere la sala di riunione del CONI di Milano. Seguirà a fine marzo o 
in aprile l’Assemblea ordinaria.*********************************************** 

Il Consiglio, inoltre, esaminate diverse possibilità logistiche, decide di tenere la prossima riunione a 
Montecatini Terme il 30 novembre-1 dicembre 2002.****************DELIBERA NR. 70/2002 

11 - Esame candidature ed eventuale assegnazione per Campionati Italiano Under 16. 



Riprende la discussione sull’assegnazione del C.I. 16. Si decide preliminarmente che i termini per 
presentare le candidature per il 2004 vengono fissati entro il 28 febbraio 2003.***************** 

Dopo una prolungata ed approfondita discussione, il Consiglio si esprime come segue: Arvier (AO) 
voti 5 (Lamonica, Capece, Campioli, Manzardo, Ginevrini), Cortina d’Ampezzo (BL) voti 3 
(Perrone, Gabassi, Rosino) Praia a Mare (CS) voti 0, astenuti 1 (Luciani). Il C.I.16 2003 viene 
pertanto assegnato a Arvier (AO) dal 30 giugno al 5 luglio 2003.**************************** 

All’organizzazione verrà inviata una lettera di intenti da sottoscrivere obbligatoriamente pena le 
revoca dell’assegnazione della manifestazione.********************* DELIBERA NR. 71/2002 

  

12 – Esame candidature ed eventuale assegnazione Semifinale Campionato Italiano Assoluto. 

Il Consiglio, esaminate le tre proposte pervenute, delibera di assegnare all’unanimità 
all’Organizzazione Manifestazioni Scacchistiche di Cristina Rigo lo svolgimento della Semifinale 
del Campionato Italiano Assoluto 2003 a San Martino di Castrozza (TN) dal 21 al 29 giugno 2003. 
All’organizzazione verrà inviata una lettera di intenti da sottoscrivere obbligatoriamente pena le 
revoca dell’assegnazione della manifestazione.****************************************** 

Per la miglior riuscita della manifestazione il Consiglio delibera di vietare tornei concomitanti nel 
Triveneto e in Lombardia, con la forte raccomandazione per le altre regioni settentrionali.********  

15 – Relazione e/o proposte della Commissione Tecnica 

Il Consiglio accetta le seguenti proposte della Commissione Tecnica: 

� proposta Luciani di analisi dei vari sistemi di spareggio tecnico al fine di commissionare a 
Giovanni Diena l’elaborazione di un programma che utilizzi quello ritenuto più corretto. Detto 
sistema sarà da rendersi obbligatorio per tutti i tornei federali;******************* 

� proposta Luciani di vietare qualunque premio legato ad un numero determinato di partecipanti; 
viene altresì prescritto che nei bandi dei tornei del calendario nazionale siano previsti 
obbligatoriamente almeno due premi per i giocatori di cittadinanza italiana di fascia elo 
inferiore a 2300 e almeno due premi per i giocatori di cittadinanza italiana di fascia elo 
inferiore a 2100 a partire dal 1° gennaio 2003. Il Consiglio incarica il Consigliere Gabassi di 
valutarne la operabilità sotto il profilo giuridico.*********************************** 

� proposta Rosino che a partire dai GSS 2003 e dal CIS 2004 vengano presi in considerazione ai 
fini della classifica i punti individuali, e solo a parità di punteggio i punti squadra, sempre che 
sia già disponibili un software adatto;**************************************** 

� proposta Capece che i Campionati sociali siano da effettuarsi in presenza di un minimo di 10 
giocatori, con un minimo di 6 turni.********************************************* 

Viene informato il Consiglio che la Commissione incarica il Consigliere Capece di contattare il 
Settore Arbitrale perché venga fatta una circolare ricordando a tutti gli arbitri l’obbligo di 
considerare ritirato dal torneo il giocatore che non si presenta all’ultimo turno senza gravi motivi. 
Ricorda che i giocatori ritirati non hanno diritto di accedere a qualunque tipo di premio. Inoltre 



ricorda che norme magistrali o promozioni non si possono ottenere in tornei non terminati 
regolarmente.********************************************************************* 

Chiede un sondaggio ufficioso fra gli arbitri per conoscere i casi di giocatori che sistematicamente si 
ritirano dai tornei.*************************************************************** 

Il Consiglio accetta la proposta di chiedere a Palladino di esprimersi durante l’Assemblea FIDE a 
favore dei tempi di gioco lunghi e dell’utilizzo dell’orologio Fischer.*********************** ** 

La Commissione propone al Consiglio la riforma della composizione della Commissione stessa. Il 
Presidente f.f. replica che sarà un compito del Consiglio che uscirà dalla nuova Assemblea elettiva. 

DELIBERA 
NR. 
73/2002

16 – Informazioni su designazione e convocazione squadre olimpiche (maschile e femminile) 

Il Presidente f.f. informa che D’Amore subentra al posto di Mariotti, che ha rinunciato alla 
convocazione. Comunica altresì la rinuncia di Elena Sedina alla partecipazione alle Olimpiadi 
femminili, per cui la composizione della squadra risulta così costituita: Laura Costantini, Eleonora 
Ambrosi, Maria Teresa Arnetta, Sonia Sirletti. Il Consigliere Gabassi rileva che il Consiglio non 
aveva autorizzato il Consigliere Capece a procedere alle designazioni delle squadre olimpiche. Il 
Presidente f.f. richiama tutti i componenti il Consiglio che hanno cariche ad attenersi alle specifiche 
competenze.********************************************************************** 

17 – Informazioni su convocazione per Camp.Italiano Assoluto (Montecatini novembre 2002) 

Vi è la proposta dell’organizzazione (Montecatini Terme 21 novembre-1 dicembre) di ospitare 12 
giocatori. Il Consiglio ritiene che questo ampliamento sia da accettare (Rosino auspica 
l’ allargamento a 16 giocatori, qualora sussistano le condizioni economiche adeguate); la 
composizione della squadra verrà definita dopo la pubblicazione della lista Elo del 1° ottobre.*** 
DELIBERA NR. 74/2002 

18 – Proposta di abolizione dell’ELO Italia per i possessori di ELO Fide dall’  1/1/2003. 

Il Consiglio accetta la proposta avanzata da Bombelli di modifica del Regolamento Sistema di 
Classificazione Elo Italia (REI), come da documento allegato agli atti, che verrà reso pubblico 
quanto prima. L’unica modifica apportata al progetto consiste nell’aumento a 2200 Elo Fide nella 
norma transitoria per l’acquisizione del titolo di Maestro.L’approvazione avviene con 7 voti 
favorevoli, 1 contrario (Campioli) e 1 astenuto (Manzardo).***********DELIBERA NR. 75/2002  

Interviene il Presidente della Società Scacchistica Torinese, Michele Cordara  

Cordara illustra al Consiglio l’attuale situazione della candidatura della città di Torino per le 
Olimpiadi Scacchistiche del 2006. Inoltre chiede al Consiglio di voler disporre di un contributo per 
la partecipazione di due giovani giocatori ai tornei Fide organizzati dalla Società Scacchistica 
Torinese nell’ambito della manifestazione Scaccomatto. Il Consiglio delibera di assegnare un 
contributo di € 1.200,00 e di investire il Presidente della Commissione Tecnica della designazione 
dei due nominativi.******************************************* DELIBERA NR. 76/2002 

19 – Affiliazione e Tesseramento 2003;Proposta modifica tasse pro capite di omologazione 
tornei 



Vengono esaminate le norme per affiliazione, riaffiliazione e tesseramento per l’anno 2003. Rispetto 
alla normativa dell’anno precedente vengono stabilite le seguenti modifiche: sulla base della 
proposta Bombelli viene soppressa la tassa di omologazione presso la Fide e la tassa di 
omologazione per giocatore iscritto ai tornei viene portata da € 6,00 a € 6,50. Per quanto riguarda le 
iniziative in favore delle Società di nuova costituzione rimane in vigore esclusivamente la seguente 
agevolazione: "Tutte le Società di nuova costituzione che si affilieranno per la prima volta alla FSI 
dall’1 novembre 2002 al 30 aprile 2003 ed i cui tesserati siano costituiti per almeno il 50% da nuovi 
tesserati FSI avranno diritto su loro richiesta al beneficio della restituzione dell’importo di € 78,00 
(corrispondente alla quota di affiliazione o riaffiliazione)."********************************* 

La quota di riaffiliazione effettuata dopo il 1° aprile sarà aumentata di € 26,00.***************** 

DELIBERA NR. 77/2002

20 – Proposte di modifica del CIS (Commissione CIS) 

Si accenna ad una serie di proposte migliorative e si decide di rinviarle al prossimo Consiglio.***** 

21 – Relazione e/o proposte della Commissione Giovanile. 

Il Consigliere Perrone propone che vi sia una convocazione della Commissione Giovanile entro la 
fine di ottobre. Il Consiglio concorda. ************************************************* 

Perrone propone la nomina degli omologatori come segue: Navarro per i GSS, Ravagnati per i CI 16. 
Il Consiglio delibera positivamente.*************************** DELIBERA NR. 78/2002 

Perrone chiede che la Commissione venga interpellata nella designazione dei rappresentanti delle 
squadre giovanili. Altre proposte verranno esaminate nel prossimo Consiglio.****************** 

22 – Relazione e/o proposte della Commissione Promozione e Sviluppo. 

Il Consigliere Campioli riferisce sullo svolgimento della Coppa Italia-DLF e propone di contattare i 
vertici dei DLF al fine di stabilire se la manifestazione sia da riproporsi e con che modalità. Il 
Consiglio nomina ufficialmente Campioli responsabile dei Campionati DLF, con l’ausilio del 
Consigliere Ginevrini. Il Consigliere Gabassi si oppone ad ogni iniziativa di Campioli circa il 
Campionato dei DLF. Perrone si astiene.************************** DELIBERA NR. 79/2002 

23 – Modalit à di funzionamento delle Commissioni (Consigliere Campioli) 

Viene rinviato al prossimo Consiglio.************************************************** 

  

25 – Nomina Delegati provinciali. 

Il Consiglio ratifica all’unanimità la nomina di Rosario Cappuzzello a delegato provinciale per la 
provincia di Ragusa.****************************************** DELIBERA NR. 80/2002 

26 – Nomina Istruttori  

Non ci sono nuovi Istruttori da nominare.***********************************************  

26bis) – Scuola di Scacchi e delibere relative. 



Viene rinviato al prossimo Consiglio.************************************************** 

27 – Rendicontoi e Verbali di organi periferici. 

Non ci sono verbali e rendiconti di Organi periferici da esaminare e/o approvare..***************  

28 – Richieste di prima affiliazione e Statuti di Società. 

Il Consiglio approva la costituzione della nuova Società Pr.Sch.Montebelluna.***************** 

DELIBERA NR. 81/2002

29 – Richiesta di candidatura per il Board dell’European Chess Union. 

Il Presidente f.f. dà lettura della richiesta del socio Agostino Scalfi che chiede che venga avanzato 
dalla Federazione Scacchistica Italiana il suo nominativo quale candidato all’elezione nel 
Presidential Board dell’ECU. Dopo ampia ed approfondita discussione, la richiesta viene messa ai 
voti e approvata con quattro voti favorevoli (Lamonica, Capece, Manzardo, Ginevrini) e cinque 
astenuti (Campioli, Perrone, Rosino, Gabassi, Luciani).**************DELIBERA NR. 82/2002 

30 – Redazione e stampa di Scacchitalia 

Si decide di pubblicare al più presto un numero ridotto di Scacchitalia, secondo le indicazioni già 
espresse in altro Consiglio. Si pubblicherà il nuovo Regolamento Elo ed il nuovo Regolamento 
Organico Federale.**************************************************************** 

31 – Compenso ai giocatori della Squadra Olimpica 

Il Consiglio, vista la richiesta dei giocatori componenti la squadra olimpica maschile, viste le attuali 
ridotte risorse economiche e di bilancio, delibera all’unanimità di assegnare una quota fissa pro 
capite (indipendente dai risultati individuali e di squadra) di € 800,00***DELIBERA NR. 83/2002 

32 – Varie ed eventuali 

Il Consiglio delibera all’unanimità di accogliere la richiesta avanzata dall’U.S. Trentina per 
l’organizzazione del Campionato Italiano Seniores 2003 a Ponte Arche (TN), dal 22 al 30 aprile.*** 

DELIBERA NR. 84/2002

ALLE ORE 13,30, CONCLUSA L’ESCUSSIONE DEGLI ARGOMENTI ALL’ODG, IL 
PRESIDENTE DICHIARA CHIUSA LA SEDUTA. 

Il Presidente Il Verbalizzante 

(Lamonica Giuseppe) (Ginevrini Italo Vittorio) 


